

# COMMUNIQUE DU MAIRE D'ARGENTEUIL SUR LE SERVICE DE RADIOTHERAPIE DE L'HOPITAL VICTOR-DUPOUY

Il y a un an, l'Agence Régionale de Santé d'Ile-de-France accordait un délai supplémentaire d'une année au service de radiothérapie si ce dernier remplissait un cahier des charges d'admission de 600 patients d'ici la fin de l'année.

En parallèle, elle validait la rénovation du service pour 4 millions d'euros.

En mai 2010, lors de la cérémonie de pose de la première pierre du futur hôpital argenteuillais, l'Agence Régionale de Santé déclarait : « nous vous accompagnerons pour que l'Hôpital d'Argenteuil puisse remplir ses missions de service public (...) pour que l'offre de soins soit garantie et développée sur le territoire d'Argenteuil et de Bezons.

On imagine mal aujourd'hui que l'ARS revienne sur ses engagements pris ces derniers mois et remette en question l'avenir du seul service public de radiothérapie du département sur des critères de « quotas obligatoires à réaliser » au profit des cliniques et services de soins privés et 65 patients manquants.

Les discussions restant ouvertes, je continuerai à mobiliser toutes les énergies comme je le fais depuis un an, pour que ce service soit maintenu.

J'appelle tous les personnels hospitaliers d'Argenteuil et d'Eaubonne à nous soutenir pour que les populations de nos bassins de vie n'aient pas à subir les conséquences d'une fermeture désastreuse pour les malades et les emplois médicaux qui y sont liés.

Jeudi 27 janvier 2011

- Publié dans : [Argenteuil](#)

## Fiers d'être Argenteuillais !



>> Je souhaite m'engager aux côtés de Philippe DOUCET et de l'équipe Fiers d'être Argenteuillais

[cliquez ici](#)

## Quelques stats

Depuis la création du blog en 2005 :

+ 500.000 pages vues

+ 150.000 visiteurs uniques

Et au mois de juin 2010 :

2845 visiteurs uniques

5808 pages vues

---

[Contact](#) - [C.G.U.](#) - [Rémunération en droits d'auteur](#) - [Signaler un abus](#) - [Articles les plus commentés](#)